

Miguel Ángel Bernat. Lectura y recital de poemas en la Galería Gurriarán, noviembre de 2022

Buenas tardes, Muchas gracias a todos por su presencia, a Luis Gurriarán por acogernos y gracias también a la compañía de estas pinturas que a mí me llaman la atención sobre todo por su capacidad de sustentar, de sostener.

Lo que vemos en ellas no flota en la nada, no son cuadros nihilistas, sino todo lo contrario.

No la nada sino el Todo, el Ser es lo que mantiene estas frutas y estos cementerios y a nosotros con una fuerza que no nos abandona y su luz, que supera nuestra comprensión y es a la vez amorosa, a todo hace perdurar y revivir.

Su luz ha impulsado al pintor a estos cuadros de afirmación de la vida superando la caducidad de las fotos de frutas pudriéndose que el mismo pintor se veía atraído a hacer.